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REQUERIMENTO 

 
Reabilitação da Escola EBS das Flores 

 
 

 

Considerando que: 

 

O estado de degradação muito avançado da EBS das Flores exige a realização 

de obras de reabilitação naquele estabelecimento de ensino urgentemente. 

 

Em várias zonas do edifício são visíveis muitas infiltrações, designadamente na 

ala onde funciona o primeiro ciclo, com os consequentes risco que isso acarreta 

para a segurança de alunos e professores. 

 

Por precaução e segurança dos alunos e professores quatro salas de aula não 

estão a ser utilizadas, criando assim ainda mais constrangimentos. 

 

O pavilhão desportivo apresenta enormes fissuras na sua estrutura e paredes. 

 

A Escola das Flores sofreu recentemente obras de cosmética que não 

resolveram os problemas graves existentes e custaram cerca de 130.000,00 

euros. 

 

O Plano de investimento da Região para o ano 2018 contempla uma verba de 

615.000,00 euros para a reparação das Escola. 
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Todas essas situações afetam decisivamente o funcionamento desta instituição 

e consequentemente o rendimento dos alunos e também condições de trabalho 

de professores e funcionários.  

 

O atual estado de degradação das instalações coloca em causa a segurança 

necessárias a todos quantos delas usufruem. 

 

Estiveram recentemente técnicos a fazer mais uma avaliação ao edifício. 

 

Considerando ainda que : 

 

 O comunicado do conselho de governo de 07 de Novembro de 2017 refere que 

foi deliberado pelo Governo Regional “Autorizar o lançamento do concurso 

público para a empreitada de requalificação e beneficiação da Escola Básica e 

Secundária das Flores, num investimento de cerca de 590 mil euros”, não 

apontando, no entanto, um período de tempo para o fazer.  

 

O Mesmo comunicado refere apenas que “os trabalhos a desenvolver incidirão 

em vãos exteriores, coberturas, paramentos verticais, pavimentos, vedações, 

telheiros, passadiços e cobertura do ginásio”. 

 

Após essa deliberação, não se conhece o início dos trabalhos e a sua duração. 

 

Assim, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, os deputados 

signatários solicitam ao Governo Regional os seguintes esclarecimentos: 

 

1- De forma detalhada quais são as obras de reabilitação a efetuar na EBS das 

Flores, bem como o valor orçamentado para o efeito? 




